

Fecha: 23-05-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: **Cancillería confirma dos sumarios en contra de la Primera Secretaría de la Embajada de Chile en Argentina tras diversos problemas con funcionarios**

Pág. : 25
 Cm2: 680,8
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Cancillería confirma dos sumarios en contra de la Primera Secretaría de la Embajada de Chile en Argentina tras diversos problemas con funcionarios



La Cancillería confirmó que se iniciaron **dos sumarios en contra de Catalina Barceló Zegpi**, primera secretaria de la Embajada de Chile en Argentina y cercana a la exembajadora Bárbara Figueroa (PC).

Según publica Emol, las denuncias vienen de años y son por **supuestas manipulaciones, invento de calumnias, y discriminación en contra de funcionarios de la representación diplomática**.

Los problemas de clima laboral **habrían comenzado a gestarse desde el arribo de Catalina Barceló Zegpi**, en agosto de 2022, tras ser destinada en el cargo de primera secretaria por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Desde entonces, según la publicación, la funcionaria habría incitado a la creación de bandos, intentando separar a los funcionarios, gene-

randos disturbios y malos entendidos, a costa de una **"distorsión de la realidad"**.

Las presuntas acciones de Barceló llevaron a que un grupo de funcionarios tomara la decisión de enviar un texto al director de recursos humanos de la Embajada y **al equipo de clima laboral de la misma**.

La denuncia plantea que, tan pronto llegó, **empezó a hablar mal de personas, denigrándolas, subestimándolas** y haciéndoles perder el tiempo en sus determinados roles y trabajos asignados.

Barceló también habría incurrido en discriminaciones, **al menos-cabar el conocimiento y trabajo de otros**, por sindicarse como autora intelectual de tareas que eran elaboradas por terceros. Esto, amparándose en ser "amiga" del Presidente Gabriel Boric, a tal punto de tener "dominio autoritario e

Las denuncias que vienen de años, son por supuestas manipulaciones, invento de calumnias, y discriminación en contra de funcionarios de la representación diplomática.

influencia imperiosa y con plena convicción de sus palabras hacia los demás, especialmente con la exembajadora (Figueroa) y con el consejero recién llegado, señor Enzo Barra", según la denuncia. La seguidilla de estas acciones habría generado que algunos funcionarios hoy **estén con licencia psiquiátrica**, mientras otros han solicitado en días libres para poder "descansar" de los hostigamientos. Desde Cancillería confirmaron a Emol que **"actualmente hay dos sumarios que se encuentran en desarrollo respecto a la Embajada de Chile en Argentina"**.

"Una vez finalizados, la Cancillería podrá pronunciarse sobre los mismos. Las investigaciones en curso son reservadas, de acuerdo a lo establecido en la normativa vigente. Esto, para garantizar el desarrollo de un debido proceso a las partes involucradas, **así como a los testimonios de las indagatorias**", añadieron.

En tanto, consultada por Emol, la exembajadora Bárbara Figueroa dijo que **esta denuncia surgió después de que ella ordenara el inicio del sumario** respecto a presuntas irregularidades contables. Según la versión de la exembajadora, sería esto lo que, eventualmente, habría desencadenado que funcionarios percibieran algún tipo de ataque desde Barceló.